



令和6年2月18日(日) 「コーンホールで遊ぼう！」

今年度最後のわくわく体験塾に32名の参加者が元気に集合しました。テオトルの多目的ホールで「コーンホール」というアメリカ発祥の新しいスポーツに挑戦するため、町のスポーツ推進委員の2人をお呼びし、プレー方法を教えてもらいました。お話を聞いた後、ビーンバッグを投げる練習をしてみるとみんなすぐに上達していました。ビーンバッグの中身も気になります。



入れっ



ガンバ!

いよいよ班対抗のゲームを始めると、みんなの表情は真剣そのもの。穴に入ると3点、ボードに乗せると1点の合計スコアを競って勝負！穴をめがけて、ねらって投げます。入ったら「うわー」「やったー」と歓声がホールに響いてハイタッチ👏入らなくても「おいしい〜」「次、次」と声をかけ合います。



スポーツ推進委員のお兄さん達



あきらめないぞ



楽しかったね

賞品どれにする？

何回もやっているうちにどんどん上手になって、穴に入る人が増えてきました。また、みんなで挑戦しているうちに初めて会った人同士が仲良くなり、作戦を考えたり応援したりと一致団結して団体戦を戦いました。投げている姿や相手をたたえ合う姿がカッコよかったです！

表彰式では、個人戦の第1位から順に賞品を選んでいき、全員に渡されました。団体戦優勝はC班のみなさん、おめでとうございます！賞品は何が入っていたかな？参加賞は「とんがりコーン」笑。

今年度のわくわく体験塾はこれで最後です。また来年も参加してね♪